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          ２０１９年度 千葉代協 第４回教育委員会 

日時：２０２０年２月５日（水）１４：００～１６：００ 

場所：千葉代協事務局 

司会：積田 淳  ／ 書記：伊野雅至 

議事録作成人：積田淳 

               （敬称略・五十音順※会長、委員長、理事以外） 

氏名 役職 支部 代理店名 代理出席等 事前 出欠 

小口 泰伸 会長 東葛 あおぞら保険サービス  〇 〇 

今西 英人 専務理事 千葉 Ｎ&Ｂホールディングス  × － 

積田 淳 教育委員長 京葉 専保  〇 〇 

伊野 雅至 副委員長・理事 千葉 ㈲伊野保険センター  〇 〇 

菅野 亘. 副委員長 市原 東海コンサル㈱  〇 〇 

相川 幸雄 委員 木更津 ㈲桜総合プランニング 

ほけんせんたぁ 

 〇 〇 

飯田 晴夫. 委員 安房 （株）Ｉ．Ｎ．Ｓ  〇 〇 

岡本 光由 委員 茂原 ㈱ほけん情報館  〇 〇 

木村 義英 委員 東葛 保険トラスト㈱  〇 〇 

平野 義樹. 委員 北総 ㈱アネシン  〇 〇 

湯浅 俊悟. 委員 銚子 ㈱アドウェル  〇 〇 

○は委員会参加・△は遅刻・×は代理出席等 

［委員長挨拶］ 

コンサルティングコース受講申込みの目標達成についてご協力ありがとうございます。 

千葉代協の残された課題である会員増強もご協力をお願い致します。 

【今回の議題】 

① コンサルティングコースセミナー運営参加について 

② ２０２０年４月開校コンサルティングコース受講勧奨について 

③ 日本代協アカデミーについて 

④ 千葉代協セミナー（人材育成セミナー、東関東ブロックセミナー）運営について 

⑤ その他（ご意見について） 

⑥ 次回の教育委員会日程 

総評 

 

［挨拶］会長挨拶                    １４：００～１４：０５（５分） 

コンサルティングコース申込み目標達成や東関東ブロックセミナー運営にご協力いただきまして

有難うございました。災害対応については太陽光発電機を１台購入して事務局に保管しておりま

す。簡易トイレやウエットティッシュの在庫も確保できました。三冠王（コンサルティングコー

ス受講申込み、会員増強、自主目標※千葉代協は防災探検隊マップコンクール申込み）目標達成

で未達成の会員増強もご協力をお願い致します。 
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議題① コンサルティングコース運営参加について 

                            １４：０５～１４：１０（５分） 

［報告事項］ 

・第２回セミナー運営参加者 

１２月３日 積田（終日）／菅野（午前） （終了） 

１月１４日 積田（終日）／伊野（午前） （終了予定） 

２月１３日 積田（終日・司会）     （未開催） 

議題② ２０２０年４月開校コンサルティングコース受講申込み情宣について 

１４：１０～１４：４０（３０分） 

［報告事項］ 

・１２月２日（月）千葉代協事務局にて受講募集ツールの封入作業実施（積田・武澤） 

・１２月２日（月）保険会社へ受講申込み情宣のお願いご挨拶（千葉市ＴＮ・ＳＪ・ＭＳ・ＡＤ） 

・１２月４日（水）保険会社へ受講申込み情宣のお願いご挨拶 

（船橋市内のＡＤ・ＳＪ・ＴＮ・千葉市内ＡＩＧ） 

・１２月５日（木）直接お届け以外の保険会社課支社へ事務局より郵送完了（武澤） 

・１月１０日（金）支部長会議にて募集ツールを各支部長へお渡し。支部内で受講申込み最終日

までの情宣協力をお願いする。 

◇２月５日時点の結果 

コンサルティングコース受講申込み ２５人（達成率１０４．２％／代協別目標数２４） 

 

［協議事項］ 

・受講勧奨、情宣など 

（２月３日で目標達成となったが振り返ってみて課題とされたことなど） 

受講申込みについて問い合わせをいただいた場合は損保協会試験コンタクトセンターへご連絡を

いただくように誘導（コンタクトセンター０３－６２０４－９８４０） 

 

東海のＴＱポイントの加算手数料項目に入っている。三井住友海上、損保ジャパン、あいおいニ

ッセイ同和損保、ＡＩＧ損害保険も手数料ポイント項目に入っている。損保ジャパンは代理店

内募集人の３割が資格保持していることが必要。モーターチャネルは自動車種目のみを保持し

ているケースが多いので全種目保持が要件となるコンサルティングコースは受講できないので

情宣には注意が必要。 

その他、情報を持ち寄って情報共有が必要。 
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議題③ 日本代協アカデミーについて          １４：４０～１５：００（２０分） 

［報告事項］ 

◇１月７日時点の登録数 ＩＤ登録３５ ／ 目標数３７２（達成率９．４％） 

 

［支払方法］ 

郵便払込票による郵便払込方式に変更 

［協議事項］ 

・引き続き会員の皆様へ登録の情宣・推奨をしていく方法など 

一度はＩＤ登録をしているが、そのまま会費を支払わずに本登録になっている人が多いのでは。 

日本代協アカデミーネットチャンネルは体制整備、代理店と独自教育義務には丁度良い。 

履修の履歴を保存できるので突然の金融庁監査があった時にも提示しやすい。 

 

議題④ 千葉代協セミナー（東関東ブロックセミナー）報告・課題  

１５：１０～１５：４０（３０分） 

［報告事項］ 

日程：２０１９年 １１月２１日（木） 受付１５時３０分 開演１６時 

会場：セミナーハウス クロス・ウェーブ幕張 

   千葉県千葉市美浜区中瀬１－３ 幕張テクノガーデンＡ棟（海浜幕張駅から徒歩３分） 

講師：安東邦彦氏 

演題：『戦わずして勝つ！』終わらない代理店経営戦略のつくり方  

参加人数：１３０人（募集人数１５０人） 

［協議事項］ 

・当日の運営（役割分担など） 

［良い点］ 

講師の選定が良かった。結果、申込み無しに当日に来場される参加者も多く立ち見が出るほどだ

った。 

受講者の評判も良かった。 

 

［反省改善点］ 

セミナー終了後の懇親会場への案内が統一できていなかった。（エレベーターと階段の動線） 

一階の中庭付近（駐車場の動線）は 1人のみだったので案内は必要なかったのではないか。 

駅のセミナー会場側出口から反対側は来場者の姿は見当たらなかった。（気が付いて声をかけられ

なかったかもしれない） 

当日の急遽参加者も多くいて椅子が足らずに補充した。 
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議題⑥ その他、委員会内の意見について        １５：４０～１５：５０（１０分） 

［協議事項］ 

（気が付いたところがあれば都度で教育委員から意見を出す） 

会員増強で今年度の目標２８人に対して現在８人（２月５日時点） 

私たちがなぜ代協会員になっているのか（目的） 提携事業者が充実している。コンサルティン

グコース受講をきっかけに。代理店賠償責任保険の加入。各種提携事業の充実。 

提携事業者一覧があるのでお知らせしたほうが良い。 

 

議題⑥ 次回の委員会開催日程             １５：５０～１５：５５（５分） 

日時：３月６日（金）１６：００～１７：００ 

場所：よつば総合法律事務所 千葉事務所 

   委員会終了後に懇親会を予定 

 

総評（会長）                               １５：５５～ 

割愛 

 

 

 

教育委員会定例会議 終了                          １６：００ 


